

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE

Curso:	Octavo año
Asignatura:	Religión
Docente:	Mónica Cuevas M
Semana:	Semana V
Objetivo de la clase:	Relacionar la lepra su características y consecuencia con el Covid 19

INICIO: ¡Hola! Hoy te invito a reflexionar con el texto sobre la lepra, conocida en tiempos antiguos como una enfermedad contagiosa, al igual que el Covid – 19. Lee con mucha atención la información que a continuación se presenta.

LA LEPRA

En los tiempos de Jesús la lepra era una enfermedad incurable y muy contagiosa. La persona que llegaba a tenerla quedaba terriblemente marcada.

Con el desarrollo de la enfermedad, el leproso se convertía en un ser repulsivo para sí mismo y para los demás. La lepra discurría por diferentes etapas en las que poco a poco la persona iba perdiendo su aspecto humano. Los nervios eran afectados y perdían la sensibilidad, los músculos degeneraban, los tendones se contraían hasta el punto de dejar las manos como garras, se producían ulceraciones crónicas en los pies y en las manos seguidas de la progresiva pérdida de los dedos y finalmente de la mano o el o el pie entero.

La lepra es una infección ocasionada por la bacteria *Micobacteria leprae*. Afecta principalmente a la piel, los ojos, la nariz y los nervios periféricos.

Los síntomas incluyen lesiones claras o rojas en la piel, sensibilidad reducida y entumecimiento en las manos y los pies.